



Medienmitteilung vom 14. Januar 2025

Weihnachtsgottesdienst auf Tele1

8'000 feiern ökumenischen Fernsehgottesdienst

Die römisch-katholische, die reformierte und die christkatholische Landeskirche im Kanton Luzern haben einen ökumenischen Weihnachtsgottesdienst angeboten: Tele1 strahlte diesen am 25. Dezember 2024 aus. Insgesamt haben rund 8'000 Zuschauende live am Fernsehen mitgefeiert.

Die drei Landeskirchen im Kanton Luzern bieten mit dem ökumenischen Weihnachtsgottesdienst einen ergänzenden digitalen Zugang, um die Geburt Jesus zu feiern. Es ist ein Bedürfnis, gemeinsam Hoffnung zu schöpfen, wie die Zahlen zeigen: 8'000 Zuschauende haben beim Gottesdienst aus der reformierten Markuskirche in Vitznau mitgefeiert. Gestaltet haben diesen Michael Brauchart (Gemeinde- und Pastoralraumleiter der Luzerner Seepfarreien Greppen-Weggis-Vitznau), Sofia Korsakova (Organistin der Markuskirche Vitznau), Michel Müller (Pfarrer Reformierte Kirche Rigi Südseite), Matthias Kunz (Musikalischer Leiter vom Projektchor «am see singen») und Adrian Suter (Pfarrer der Christkatholischen Kirchgemeinde Luzern). Für schwerhörige und gehörlose Menschen wurde der Gottesdienst in Gebärdensprache übersetzt.

Kollekte für Hilfs- und Solidaritätsfonds für Strafgefangene und Entlassene

Die ökumenische Weihnachts-Kollekte geht an den Hilfs- und Solidaritätsfonds für Strafgefangene und Entlassene. Dieser Fonds ist eine 1981 gegründete Stiftung, die mit finanziellen Beiträgen die Wiedereingliederung während des Gefängnisaufenthalts oder danach unterstützt. Ebenso hilft sie Familien, die in Not geraten. Insgesamt ist ein Betrag in der Höhe von 1'000 Franken eingegangen. Die Landeskirchen bedanken sich für das Mitfeiern und die Spenden.

Bild 1 v.l.: Den Fernsehgottesdienst gestalteten Michael Brauchart, Michel Müller und Adrian Suter. (Bild Dominik Thali)

Bild 2: Projektchor «am see singen» unter musikalischer Leitung von Matthias Kunz. (Bild Dominik Thali)

Kontakt für Medien im Auftrag der drei Landeskirchen:

Michi Zimmermann, Fachbereichsverantwortlicher Kommunikation Reformierte Kirche Kanton Luzern, 041 417 28 80 und michi.zimmermann@reflu.ch